

Contándole al mar

Por Ivo Serge

Las cosas sencillas en literatura —verso o prosa— llegan fácilmente al corazón y si, además de sencillas, están expresadas con claridad, mejor todavía.

Las composiciones llenas de metáforas rebuseadas y de difícil comprensión, fatigan al que las lee y éste termina por dejarlas a un lado.

Acabo de recibir el último número de "Hacia" que dirige mi amigo Andrés Sabella. Está dedicado a la escritora Marina Teresa Castro. Viene con una dedicatoria que agradezco, pero que está muy por encima de mis criterios.

Los trabajos están dedicados a su nieto Christian. La autora conversa con él y le cuenta cosas del mar. El escenario es Mejillones.

Hace dos mil años, un "Maestro" —el más sublime de los maestros— predicó el amor por los campos de Judea. Los niños eran sus preferidos, por eso exclamaba continuamente: —"Dejad que los niños vengan a mí".

Veinte siglos después, una maestra —Marina Teresa Castro— tomando como pretexto a su nietecito, vacía su bondad, su amor y su ternura hacia todos los niños del mundo —mensaje universal.

Sus palabras llegan al corazón con la suavidad y la frescura y el trémulo aletear del beso,

Contándole al mar [artículo] Ivo Serge.

Libros y documentos

AUTORÍA

Serge, Ivo, 1896-1993

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Contándole al mar [artículo] Ivo Serge.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile